

BRW bildet Experten und Expertinnen aus Sieben Azubis starten am 1. August ihre Ausbildung beim Wasserverband

Ob als Wasserbauer/in oder als Umwelttechnologe/in für Abwasserbewirtschaftung, sieben jungen Menschen haben sich für eine Ausbildung beim Bergisch-Rheinischen Wasserverband (BRW) entschieden. Neben einer fundierten Ausbildung in Berufen mit Zukunft liegt ein weiterer Grund darin, eine Ausbildung beim BRW zu machen, dass der Verband als Non-Profit-Unternehmen für die Umwelt und das Gemeinwohl arbeitet.

In der Regel dauern die Umwelttechnischen Ausbildungen beim Verband 3 Jahre.

Voraussetzung sind mindestens ein guter mittlerer Schulabschluss und ein gutes Verständnis für technische und biologische (Wasserbauer/in) bzw. chemische (Umwelttechnologe/in für Abwasserbewirtschaftung) Zusammenhänge. Da in den Berufsbildern auch viel Hand angelegt wird und sich die Einsatzorte zumeist im Freien befinden, ist unbedingt handwerkliches Geschick und eine gewisse „Wetterfestigkeit“ gefragt. Wie in vielen anderen Berufen, geht hier fast nichts im Alleingang sondern es wird bereits von Tag eins der Ausbildung an im Team gearbeitet.

*Azubis in den Berufsbildern Wasserbauer/in und Umwelttechnologe/in für
Abwasserbewirtschaftung (vormals Fachkraft für Abwasserreinigung)
(von links)*

*Fynn Benscheid, Maurice Posthum, Mira Maas-Timpert, Lukas Wieschalla, Felix Schön,
Lennard Bühler, Julian Fischer*

Nun geht es aber erstmal ganz praktisch los für die Azubis in ihren Betriebsstellen auf dem Betriebshof in Heiligenhaus bzw. auf einem Verbandsklärwerk in Mettmann, Angertal, Gräfrath und Hilden. In den nächsten drei Jahren wechseln sich dann Ausbildungsblöcke mit praktischer Ausbildung im Betrieb, dem Besuch der Berufsschule und überbetrieblichen Ausbildungsabschnitten ab.

Ziel der Ausbilder beim BRW ist, dass die jetzigen Azubis in drei Jahren Experten/innen auf ihrem Gebiet sind. Übrigens: die Übernahmechancen stehen gut.

Gut zu wissen für die Schulabsolventen/innen im nächsten Jahr:

Für den Ausbildungsbeginn am 1. August 2025 bietet der BRW wieder Ausbildungsplätze (Wasserbauer/in und Umwelttechnologen/innen für Abwasserwirtschaft) und eine duale Ausbildung /Studium (Wasserbauer/in & Bachelor of Engineering) an.

Bewerbungen werden bereits jetzt gerne entgegen genommen und auch Praktikumsanfragen zum Kennenlernen der Berufe sind erwünscht.

Weitere Infos unter: <https://brw-haan.de/karriere/ausbildung>